

Editorial



FERNANDO CHACÓN FUERTES

Decano del Colegio Oficial
de Psicólogos de Madrid

El pasado 27 de febrero se procedió a la firma de la escritura de compraventa del local de la cuarta planta del Cuesta de San Vicente 4. Esta adquisición fue aprobada por unanimidad por la Asamblea General del Colegio Oficial de Psicólogos de Madrid celebrada el pasado 14 de diciembre de 2005 y significará un impulso importante de actividad para el Colegio y sus colegiados.

Se trata de una inversión importante, pero el coste de oportunidad sin duda merecerá el esfuerzo, porque esta operación nos permite poner a disposición de los colegiados un espacio total de más de 1.500 metros cuadrados en un lugar céntrico y bien comunicado, como crecimiento natural dentro del mismo edificio donde ya teníamos nuestra sede colegial.

Rentabilizar al máximo este nuevo espacio dependerá de todos, muchas iniciativas que ahora tenían dificultad para entrar en la agenda y el calendario podrán así encontrar acomodo y propiciar el desarrollo de nuevas ideas y proyectos. La mejor noticia será que dentro de unos años podamos decir que el nivel creciente de actividad del Colegio Oficial de Psicólogos de Madrid hace necesario la adquisición de otro nuevo local, y que la rentabilidad y tesorería nos lo permite, será signo de buena salud corporativa.

En estos momentos, ya hemos comenzado a planificar pequeñas reformas de acondicionamiento de la cuarta planta que nos permitirá habilitar nuevas y espaciosas salas de reunión para que puedan trabajar simultáneamente los distintos grupos de trabajo, secciones, comisiones, acciones formativas y de participación. Además, estas nuevas dependencias nos posibilitarán crear nuevos servicios para los colegiados relacionados especialmente con la nuevas tecnologías

